



CANADA

Communiqué

n<sup>o</sup> 59

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
LE 9 AOUT 1972

---

VISITE OFFICIELLE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES  
EXTÉRIEURES, M. MITCHELL SHARP, EN RÉPUBLIQUE  
POPULAIRE DE CHINE

---

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

M. Mitchell Sharp, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, vient d'annoncer que sur l'invitation de M. Chi Peng Fei, ministre des Affaires étrangères de la République populaire de Chine, il fera en Chine une visite officielle qui commencera le 15 août. M. Sharp, accompagné de son adjoint parlementaire, M. Paul Saint-Pierre, et de l'adjoint parlementaire du ministre de l'Industrie et du Commerce, M. Bruce Howard, arrivera par train à Canton via Hong Kong. Il passera sa première nuit à Canton, capitale de la province d'où sont venues les familles de nombreux Canadiens d'origine chinoise. Le 16 août, M. Sharp et sa suite se rendront par avion à Pékin où ils seront officiellement accueillis par M. Chi Peng Fei, ministre des Affaires étrangères de la Chine. Pendant les quatre jours suivants, M. Sharp s'entretiendra avec M. Chi Peng Fei, ministre des Affaires étrangères, et d'autres dirigeants chinois; il visitera à Shi-Chia-Chuang l'hôpital érigé par le gouvernement chinois à la mémoire du chirurgien canadien D<sup>r</sup> Norman Bethune, et certains des lieux historiques et culturels situés dans les alentours de Pékin. Le 21 août, M. Sharp inaugurerá officiellement l'Exposition commerciale du gouvernement canadien qui se tiendra à Pékin du 21 août au 2 septembre. Plus de 200 entreprises industrielles canadiennes, implantées à travers le Canada, participeront à cette exposition et plus de 500 hommes d'affaires canadiens y assisteront.

Après Pékin, M. Sharp et sa suite visiteront Shanghai et Hangchow. Le 24 août, ils partiront de Canton à destination de Hong Kong, et le lendemain, ils quitteront Hong Kong pour rentrer directement au Canada.